

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Welche Pläne verfolgt der Senat in Bezug auf die Feuerwache 3?

Wir fragen den Senat:

Welche etwaigen (baulichen) Auswirkungen hat die geplante Verlängerung der Straßenbahnlinie an der Osterholzer Heerstraße auf die dortige Feuerwehrwache 3?

Inwieweit zieht der Senat in diesem Zusammenhang einen Um- bzw. Neubau oder Umzug der Feuerwache 3 in Betracht, mit welchen überschlägigen Kosten kalkuliert der Senat diesbezüglich und wann soll voraussichtlich damit begonnen werden?

In wessen Eigentum befindet sich das Grundstück sowie die neben der Feuerwache 3 befindlichen Liegenschaften und inwiefern ist es angesichts der gestiegenen Raumbedarfe für die Feuerwehr dort möglich, Gebäude des hier ansässigen Technischen Hilfswerks zukünftig zu nutzen?

Claas Rohmeyer, Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU